

## **ABSTRAK**

### **PENGARUH LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PT XYZ MELALUI DISIPLIN KERJA**

Oleh  
**Adinegoro Wicaksono**  
**NIM: 1720005**  
**(Program Studi Administrasi Bisnis Otomotif)**

Pertumbuhan industri di Indonesia telah mengalami kemajuan yang hebat, terutama dalam sektor otomotif yang telah banyak memberikan kontribusi yang besar terhadap ekonomi negara. Salah satu perusahaan yang bergerak dalam dunia industri otomotif ialah PT XYZ ini, yang berfokus mendalami otomotif bidang alat berat. Pertambangan, pembangunan, hingga energi merupakan suatu sektor yang memerlukan dukungan alat berat yang tangguh dan andal. Dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat, PT XYZ tentu di dukung oleh kinerja karyawan khususnya karyawan dibidang *Human Capital* yang mengurus seluruh karyawan PT XYZ sehingga terorganisir sedemikian rupa memberikan kualitas pelayanan yang diharapkan stabil. Memperhatikan kinerja seluruh karyawan PT XYZ agar tetap stabil setiap waktunya membuat temuan bahwa karyawan *Human Capital* PT XYZ mengalami ketidakstabilan kinerja. Hal ini dapat dilihat pada 32 (tiga puluh dua) karyawan dibidang *Human Capital* yang mempunyai rata – rata kinerja dan absensi kerja yang tidak stabil membuat perusahaan mengalami kerugian karena masih harus membayar upah karyawan yang tidak hadir dikantor. Penelitian ini dibuat dengan tujuan untuk mengetahui keterkaitan pengaruh antara variabel lingkungan kerja terhadap kinerja karyawan melalui disiplin kerja pada PT XYZ. Pengumpulan data pada penelitian ini dilakukan melalui pembagian kepada 32 (tiga puluh dua) karyawan/pekerja yang berada di divisi *Human Capital* pada PT XYZ. Penelitian ini memakai metode analisis jalur yang dimana menggunakan aplikasi SPSS versi 26. Hasil penelitian menggunakan metode analisis jalur terhadap model struktur pertama, kedua, dan ketiga memperoleh hasil hubungan dengan besaran nilai masing – masing 30,8%, 35,6%, dan 72%. Ini menandakan bahwa nilai pengaruh terbesar dari ketiga model struktur yang ada pada penelitian ini adalah pada model struktur ketiga yaitu pengaruh antara disiplin kerja dengan kinerja karyawan.

Kata Kunci: Lingkungan Kerja, Kinerja Karyawan, Disiplin Kerja.